

Entspannter Austausch und Partystimmung

Fleckenfete in Lauenau bietet abwechslungsreiches Programm

LAUENAU. Partystimmung beim Auftritt von The Splendid. „Hau den Lukas“ und Pfeilwerfen, die Fleckenfete in Lauenau hat am Sonnabend zahlreiche Besucher ins Ortszentrum gelockt. Die Lauenauer Runde hatte mit Unterstützung einer Vielzahl von Beteiligten ein buntes Programm für das Straßenfest auf die Beine gestellt.

Günther Krüger, Vorsitzender der Lauenauer Runde, zeigte sich nachmittags zufrieden mit dem Besucherzuspruch. Richtig voll werde es abends werden, wenn mit der Band The Splendid ein echter Publikums-

magnet aufträte. Aber schon zuvor erteten die Gruppen auf den Bühnen viel Applaus. Am Rundteil

hatte nach den Nettelreder Musikanten das Magic Boogie Duo übernommen. Rock- und Blues-Klassiker boten die Mu-



siker, sorgten dafür, dass viele Besucher zu Songs wie „Tutti Frutti“ die Füße mitwippen ließen. An der Bühne an der

Volksbank hatte zunächst Monday Music losgelegt, ehe Lars & Friends übernahm und viele Zuhörer fand.

Zwischen den beiden Bühnen warteten die Stände mit

einer Vielzahl von kulinarischen Angeboten und verschiedenen Aktionen. Die jüngeren Besucher konnten beim Trampolin-Bungee weit in die Höhe springen. Ebenso

lockte „Hau den Lukas“ zur Kraftprobe. Beim Pfeilwurf war Treffgenauigkeit gefragt, das Kinderkarussell lud zur Rundfahrt ein. Wie immer brachten sich zahlreiche hei-

mische Vereine und Geschäftsleute ein, etwa indem sie Getränke oder Speisen anboten.

Die Reservistenkameradschaft Lauenau beispielsweise hatte außer ihrem Infostand eine große Gulaschkanne aufgeföhrt und servierte warme Suppe.

Günther Krüger betonte, dass die Beteiligung vieler Akteure aus Lauenau für die besondere Atmosphäre der Fleckenfete Sorge. Beim Gang über das Straßenfest treffe man immer wieder auf Bekannte aus dem Ort, so ergebe sich die Möglichkeit zu einem entspannten Austausch.

Begeisterter Applaus brandete beim Auftritt von „The Batz“ am Rundteil auf. Die Tanzgruppe führte mehrere ihrer mitreißenden Choreografien vor. Sämt Zugabe, als diese vom Publikum lautstark gefordert wurde. Schon zuvor hatte der Auftritt der „Victoria Lions“, der Cheersport-Gruppe des SV, viel Beachtung gefunden.

Die Band The Splendid legte später auf der Volksbankbühne los und begeisterte ein großes Publikum. bor

„The Batz“ ertent begeistertem Applaus bei ihrem Auftritt auf der Fleckenfete.

Vom Pfeilwurf bis zum Kinderkarussell, die Fleckenfete bietet vielfältige Aktivitäten (kleines Bild).

FOTOS: BOR

